

Paris, 17 octobre 2018

Benoît Storelli rejoint Auto-école.net comme Directeur Général

Leader de l'enseignement de la conduite en France, Auto-école.net gère sa forte expansion. Aux côtés des deux fondateurs et associés, Stanislas Llurens et Olivier Boutboul, Benoit Storelli apportera son expérience de direction générale de grands groupes pour aider la jeune société à atteindre ses objectifs ambitieux.

Diplômé d'HEC, **Benoît Storelli** a débuté sa carrière chez Arthur Andersen à Paris. Il a travaillé ensuite pendant cinq ans dans la distribution automobile au sein du réseau Renault-Nissan, puis participé au lancement de la start-up Procar-Caradisiac. Puis il a rejoint le groupe Omnicom pendant onze ans, en tant que Directeur Général de CPM France puis Directeur Général Adjoint de DDB France.

Avant d'intégrer **Auto-école.net**, il a occupé pendant quatre ans le poste de Directeur Général du groupe de marketing digital FullSIX, cédé à Havas en octobre 2015.

« L'expérience de Benoît sera précieuse pour structurer le développement de l'entreprise en très forte croissance. **Auto-école.net** n'est plus la start-up de ses débuts. Grâce aux succès que nous rencontrons depuis quatre ans auprès des candidats aux permis de conduire, nous entamons une nouvelle phase de développement qui requiert une organisation et une gestion adaptées aux entreprises plus établies » précise **Stanislas Llurens**, Président d'**Auto-école.net**.

Benoît Storelli explique ainsi les raisons de son enthousiasme qui l'ont motivé pour rejoindre l'aventure **Auto-école.net** : « Après mes expériences de management dans de grandes structures, je voulais m'investir totalement dans le développement d'une jeune entreprise prometteuse. J'ai rencontré Stanislas et découvert **Auto-école.net**, une jeune structure qui réussit le challenge de révolutionner son industrie tout en se montrant particulièrement respectueuse de ses règles et de ses pratiques professionnelles. Les premiers succès étant établis dans plusieurs régions, il reste désormais à transformer cette position de leader en acteur de dimension nationale, et à renforcer notre présence dans chacun de ses marchés. »



A propos d'Auto-école.net :

Créée en 2014 par **Olivier Boutboul**, professionnel de la formation à la conduite et **Stanislas Llurens**, entrepreneur spécialiste du e-learning, auto-école.net a réinventé la formation au permis de conduire. Celle-ci offre désormais aux élèves la meilleure expérience possible en alliant la qualité de l'enseignement pédagogique assuré par des équipes salariées, formées et supervisées, à la simplicité, la souplesse et l'efficacité du digital. Elle réunit ainsi le meilleur des deux mondes.

En très forte croissance, elle propose en France 350 points de rendez-vous dans près de 200 villes, délivre plus de 300 000 séances de conduite par an et génère un chiffre d'affaires de près de 10 millions d'euros.

Après une levée de fonds initiale de 3 millions d'euros auprès du fonds d'investissement Calcium Capital en 2015, et forte de ses premiers succès, Auto-école.net a levé 2 millions d'euros en 2018 auprès de ses mêmes actionnaires afin d'accélérer le développement de son réseau sur l'ensemble du territoire national.